

Laufen wir gegen Windmühlen an?

Unsere Mitarbeiter haben auf dem Weg zum Tierheim erneut einen Karton mit 8 ausgesetzten Welpen, ca. 1,5 bis 2 Monate alt, gefunden.

So manchen Tag denken wir, dass wir gegen Windmühlen anlaufen und doch immer wieder Rückschläge erleiden. Doch was sollen wir tun?

Aufklärungsarbeit, Kastrationsprogramme, Gespräche, das ist es, was wir tun. Das Verständnis wächst, aber leider nur bei einem sehr, sehr kleinen Teil der Bevölkerung.

Dank Ihrer Hilfe machen wir weiter. Jetzt stehen wir wieder vor einem riesigen Finanzposten für dieses kleine Rudel – für Impfungen, Ungezieferschutz, Futter, Kastrationen und und und. Wir hoffen weiterhin, dass Sie uns nicht im Stich lassen.

Hier ein paar Eindrücke von den hübschen Welpen:



Ihr Team von Animal Protection